

El excongresista fue secuestrado el pasado mes de abril, después de intercambiarse por su hermano Patrocinio Sánchez. En un video asegura que la situación que vive es culpa del Gobierno.

El ELN publicó este jueves por primera vez una prueba de supervivencia del excongresista del partido de La U Odín Sánchez Montes de Oca, quien se intercambió -el pasado abril- por su hermano Patrocinio Sánchez, exgobernador de Chocó que estuvo durante dos años y nueve meses en poder de esa guerrilla.

Puede leer: [Liberación con 'cambazo' en Chocó](#)

En un video publicado por el Frente de Guerra Occidental del ELN, aparece el exrepresentante sentado al lado de una mesa y rodeado por varios insurgentes. Durante un poco más de 10 minutos, Sánchez Montes de Oca habla de su secuestro.

"¿De quién es la responsabilidad de mi retención? Por supuesto que es del Estado colombiano, pues un Gobierno que no es capaz de brindarle seguridad y protección a sus ciudadanos es un Gobierno incompetente. Además de un Estado indolente", expresó el exrepresentante.

Según él, donde se encuentra no hay condiciones de vida dignas y bautizó ese pedazo de selva donde lo tienen retenido como el "cuarto mundo".

Sánchez se fue contra el Gobierno por el manejo que le ha dado a las negociaciones con el ELN, pues aunque el presidente Juan Manuel Santos dijo que la liberación de los secuestrados era una condición para empezar con la mesa de diálogo, eso aún no ha ocurrido.

Le recomendamos: [¿Cambazo en el Chocó pone en aprietos proceso de paz con el ELN?](#)

Aseguró que ve difícil que se logre la paz en Colombia si el Gobierno no le presta atención a las regiones del país, como Chocó, una zona que para los habitantes está olvidada por el Estado. "Solo en la medida en que se creen condiciones de vida, habrá posibilidades de paz", recalcó.

Podría leer: [Así transcurrió el grito de protesta de Chocó por el abandono estatal](#)

ELN publica la primera prueba de supervivencia de Odín Sánchez

Odín Sánchez también reclamó al Gobierno por no proveer seguridad para su familia y evitar primero el secuestro de su hermano Patrocinio Sánchez. "No podíamos dejar podrir en la selva a Patrocinio", dijo. Al final le agradeció a los congresistas que se están moviendo para lograr su liberación.

En la última parte del video aparece el jefe guerrillero Pablo Beltrán, quien aprovechó para asegurar que el tema del secuestro está en la agenda de las negociaciones que se acordaron el 30 de marzo.

"El presidente nos hizo una exigencia, no una petición. Nosotros ya incluimos ese tema", dijo. Y agregó que están de acuerdo en que se creen las condiciones para un cese al fuego bilateral.

El anunciado proceso de negociación con el ELN se encuentra estancado por el tema de la liberación de los secuestrados en poder de esa guerrilla, que el Gobierno considera una condición para avanzar hacia la siguiente fase. A los casos ya conocidos, como el de Odín Sánchez, se suman [las recientes denuncias del plagio de cuatro arroceros en Arauca](#).

"Nada justifica un secuestro. Hay la decisión por parte del Gobierno de abrir un diálogo con unos mínimos humanitarios y es que evidentemente se liberen todos los secuestrados", declaró por su parte Alan Jara, el director de la Unidad de Víctimas que pasó años secuestrado por las FARC.

<http://www.semana.com/nacion/multimedia/eln-prueba-de-supervivencia-de-odin-sanchez-montes-de-oca/489321>